
6 Pièces

251 m²

Réf. 918

1 290 000 €

Le Grau-d'Agde
Maison à vendre (34300)
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Grau d'Agde -  PBI  Collection -  Dans le  Sud de la  France,  à quelques

battements  d'ailes  des  plus  belles  plages  du  Cap  d'Agde,  le

propriétaire  nous  dévoile  cette  villa  contemporaine  afin  de  nous

présenter  ce  lieu  de  vie  idyllique  qui  se  développe  sur  235  m²  de

surfaces habitables. La pièce à vivre de 96 m² est cernée par de larges

baies  vitrées  toute  hauteur  permettant  ainsi  de  faire  résonner  toute  la

luminosité des belles soirées. Dans sa continuité, les terrasses habillées

de  bois  exotique  opèrent  un  lien  entre  les  différents  espaces.  Afin

d'exploiter toute la quintessence de ce magnifique ...

Agde  -  PBI  Collection  -  In  the  South  of  France,  a  few  wingbeats  from  the  most

beautiful beaches of Cap d'Agde, the owner reveals this contemporary villa to us in

order to present to us this idyllic place of life which develops over 235 m² of living

space.  The  96  m²  living  room  is  surrounded  by  large,  full-height  bay  windows,

allowing all the brightness of the beautiful evenings to resonate. In its continuity, the

terraces  dressed  in  exotic  wood  operate  a  link  between  the  different  spaces.  In

order  to  exploit  all  the  quintessence  of  this  magnificent  exterior  of  1200  m²,  the

owner has opted for ...
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